

conférence sur la région de Prince-Albert, soit dans un centre industriel de l'Est américain, soit dans une paroisse du district de Québec et des Trois-Rivières.

Il y a, en général vers les mois d'août et de septembre des excursions à prix réduits au Manitoba et au Nord-Ouest. Le Révérend Père Gouin dirigera volontiers et sur les chars et à travers la prairie tous ceux qui désireront explorer en sa compagnie l'Ouest-Canadien. Les détails et les circonstances des excursions sont toujours connus du public plusieurs jours à l'avance.

Pour plus amples informations on peut s'adresser au soussigné :

RÉVÉREND H. L. GOUIN,  
*Missionnaire-Colonisateur.*

BATISCAN, P. Q.